

Jesus will Schoki!

Katholisch melancholisch sesselte ich im Kniefall im sinkenden rechten Kirchenschiff und haarte der Dinge, die da kommen wollen, sollen. Nach stündlichen 5 min. stieg auch schon der Messingjesus vom Kreuz herab, sah mir tief in mein östlich gelegenes Glasauge und sprach: "Der Himmel lebt nicht vom Brot allein, nein, Schokolade ist auch fein!" Das war in der Tat ein gewichtiges Wort. "Herr, oh Herr, wo soll ich am Sonntag eine Schokolade herzaubern?" Da sagte Jesus: "Das ist mir wurscht, wie du das machst, ich habe schließlich die Welt erlöst, da wirst du wohl eine Schoki auftreiben können!!" Nun, das war ein Argument. Also rief ich meinen Neffen Josef an, er solle mir einen seiner Schoko-Osterhasen vorbeibringen, denn der "Tschisas" wartet. Nun, was soll ich sagen?! Jesus verspeiste den Osterhasen und öffnete sich eine Ader und ließ uns von seinem ewigen Blut kosten. Tut dies für euer Gedächtnis, hätte er wohl gesagt, wenn er nicht vorher verblutet wäre... Schließlich machten wir aus seinem Leib ein Grillfest. Jesus, wir haben dich zum fressen gern. LG NERVENSCHMIED

© Hannes Lapesh

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)